



Foto: Dimiko

Sympathisch und ehrgeizig – Jürgen Pendl will ganz nach oben

# Jürgen Pendl, ein Wahlhernalser am Weg nach Hollywood

Christian Brenner

**Von Beruf Krankenpfleger, von Berufung Film- und Fernsehstar. Der 26-jährige Jürgen Pendl strebt die ganz große Karriere an.**

Mit Hans-Peter Heinzl hat er an einem österreichischen Beitrag für die goldene Rose von Montreux gearbeitet, bei Kommissar Rex und Medicopter ist er als Schauspieler aufgetreten, im deutschen Fernsehen wird er in

Werbespots und als Moderator eingesetzt – und das ist noch lange nicht alles. Denn Jürgen Pendl, Burgenländer mit Wohnsitz in Hernals, will hoch hinaus. Der gelernte Krankenpfleger hat nach einem Schnupperbesuch in Los Angeles den Flair der großen weiten Schauspielere Welt inhaliert. Eine Nebenrolle in der amerikanischen Kultserie „Beverly Hills 90210“ warerst der Anfang.

Dank Mentor und Manager Joseph Klein, Dirigent des Musicals „A Chorus Line“, stehen dem ehrgeizigen Talent viele Türen offen. Selbst in Hollywood ist Jürgen Pendl kein unbeschriebenes Blatt mehr. Die berühmte Nacht der Oscar-Verleihungen erlebte er zuletzt als persönlich geladener Gast vor Ort mit. „Und wer weiß, vielleicht stehe ich dort ja einmal auf der Bühne!“